

La instancia del Centro de Sangre Concepción se tradujo en 84 donaciones efectivas

## Primera colecta de sangre de Santa Juana reunió 99 donantes

Durante dos días, los habitantes de la comuna pudieron participar de este acto altruista, una oportunidad que esperan repetir en el futuro debido a su éxito.

En la comuna de Santa Juana se concretó la primera colecta de sangre del 2025 en terreno, actividad que fue un éxito ya que llegaron en total 99 donantes que se tradujeron en 84 donaciones efectivas.

Durante dos jornadas, el 14 y 15 de enero, los profesionales del Centro de Sangre Concepción estuvieron recibiendo las donaciones, instalando todos sus equipos en la Sede de la Agrupación de Usuarios Diabéticos del Hospital Clorinda Aveilo, perteneciente al Servicio de Salud Concepción (SSC)

Gabriel Riffo, jefe de la colecta en terreno, explicó al respecto que este "es un proceso rápido y seguro que tiene una duración aproximada de 45 minutos por persona, en que se considera el ingreso, entrevista y posterior donación. Los requisitos principales son tener entre 18 y 70 años, gozar de buena salud, no haber tenido cuadros infecciosos en las últimas semanas y haber dejado pasar tres meses desde su última donación si es hombre y cuatro meses si es mujer".

El director del Hospital de Santa Juana, Mario Fernández, tam-



El proceso de donación toma 45 minutos por persona.

### • Modalidad donación

El Centro de Sangre invita a las personas a donar, agendando una hora al 41 2 723928 o por mensaje en su Instagram @donasangre\_concepcion.

### • Sedes Centro Sangre

El Centro de Sangre tiene dos sedes en Concepción: la Casa del Donante (Barros Arana 1111) y el Hospital Guillermo Grant Benavente, en el segundo nivel.

bién se sumó a la causa e hizo su donación junto a los vecinos de la comuna. "Primero, me gustaría agradecer a las casi 100 personas que se acercaron en estos dos días a donar sangre. Es una actividad muy hermosa que se realiza, y que tiene que ver con solidaridad entre nosotros mismos para poder ayudarnos y entregar salud", reveló el directivo.

Desde el SSC relataron que se trató de la primera colecta de sangre realizada en la comuna y esperan poder repetir a futuro la instancia debido a su rotundo éxito, y también por la importancia que tiene el acercar la donación a zonas más alejadas de la capital penquista. Además, el Centro de Sangre está constantemente necesitando nuevos donantes altruistas.